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「おあしす」 を開設します
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サンタさんの登場で大盛 り上が り
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集いの場は子育て情報交換の場にも :

～照島小学校～

照島小学校の読み間かせグループ 「てるてるく
らぶ」は、毎週金曜 日の朝の読み聞かせや夏の緑
陰読書等の活動をしています。

12月 22日 (本)は 「クリスマスお話会」
で、「くりすますの かね」「しちふ くじんと お
しょうがつ」や、人形劇 「こぶ とりじいさん」
などが 披露されま した。体育館に集まつた子
ども達は、静かに開き入 りました。
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気になること等があつたら、一人で悩まず、いつでも気軽に、
一緒に語りましょう

TEL:21-5130 FAX:36-5044
まつとルーA:

※ ご希望があれば、長子に限らず、目圏日田

“

口訪問いたします。



市内全小学校の保護者の皆様に、本年度 2回 目のアンケー トをお願い しま
した ところ、ビ多用中にもかかわ らず、ご協力をいただき、貴重なご意見を
た くさんいただきま した。深 く感謝 申 し上げます。今後の取組に活か して
いきたい と思います。アンケー ト結果の概要は、下記の とお りです。

1家庭教育に対する悩みについて 4「ほっとルームJだよりについて

○ 「悩みをもっている」 20%。
○ 「悩みの内容」は、「親子関係 J

「情報や学習の場」が多 く、「しつけ
の悩みJが これに続 きま した。
「その他Jでは、「友だち関係」や

「宅習についてJな ど、多様 な悩みが
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O PTA・ 授業参観は、「ほとんど
出席」と「時々出席Jを合わせると、
96%の出席があるものの、「PTAの
みの出席」が多い。「ほとんど出席
できないJが、3%あ ります。

○ 出席できなかった理由としては、
「開催時刻Jが 37%、 「開催 日」が
31%。 その他の理由では、「一ヶ月

3 周り(地域や保護者同士)との
関わりについて
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○ 「毎号読むJと 「時々読むJを合わ
せ ると94%の 保護者 に読んで もら
っています。

○ 「読む度に感動 した り、はつ とさせ
られた りしますJ「子 どもへの接 し方
や地域へ のイ ンタ ビューが参考 にな
ります」「他の地域・学校の活動内容
や子育て を終 えた先輩 の助言 に、ほ
っ と和む。詩 な ども楽 しんで見てい

5長 子家庭の訪間について

6「ほつとルーム」の出前サロン
「おあしす」 について

091%,の 人が 「良い」 とい う回
答で した。
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○  「周 りか ら見 える所 で は、話 し

( g3ビ 91は
ないかJ等の意見もブ

訪間でお話 をお聞 き した り、電話相談や来室相談 をお受け した りしています。
また、アンケー トで出てきた悩みについては、「ほ つとルーム」だよ りの子育
てア ドバイスにも関連 させてみたいと思います。
「ほつとルーム」の出前サ ロン「おあ しす」 も入 りやすい雰囲気づ くりにエ
夫 し 深刻な悩みの方は別席 を設 ける等の工夫を しています。

○ 長子家庭訪間は、話 したい事があつてもなかなか自分か ら言いづ らいご家庭
もあ りますので、今後も 1年生の長子家庭訪間をさせていただきたいと思います。
また、何か気になる事があ りま した ら、名束1の連絡先に連絡 くだ さればあ りがた
いです。ご希望があれば、長子家庭に限 らず、どの学年でも訪問 しますので、
希望 日時をお知 らせ ください。

○ みんなが集える家庭教育学級や母親学級・読み FInか せグルー プ等は、情報交
換の場にもな ります。今後も情報の提供 を行 つてまい ります。

○ 今後 も引き続 き、商工会議所や商工会、青年会議所、各事業所へ「ほつとル
ームJだ よ りをお届け した り、提言をいただいた りする中で、子育てへの支援
をお願い してまい ります。

2 PTAや家庭教育学級への
出席状況及び出席できない理由

088%の 保護者が 「良い取組だ」と
い う意見で した。その他では「希望
者のみでよいJや 「長子だけでなく
1年生全員 を対象に して欲 しいJ等

、 の意見がありました。

前に 日程が分かれば出席できるJ「人
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多 くの人が 「ある」 と回答。
「関わ りがない」 とい う回答は、
5%あ りました。


